

Connectez-vous
Inscrivez-vous
Nouveau : Découvrez nos offres Mon Figaro
Mise à jour 09:37



ACTUALITÉ
ACTUALITÉ

ÉCONOMIE
ÉCONOMIE

CULTURE
CULTURE

MADAME
MADAME

SPORT
SPORT

SERVICES
SERVICES

MON FIGARO
MON FIGARO

- INFO
- > Politique > Société
 - > International > Médias
 - > Environnement > Science et Tech
 - > Santé > Web
 - > Auto > Météo

- DÉBATS
- > Figaro Magazine > Vos réactions
 - > Blogs > Repères

- EN IMAGES
- > Vidéos > Le Talk
 - > Photos > Quiz

Formulaire de Recherche

Exemples : Médias, Présidentielle, Auto, Hippisme, Immobilier

Articles

INVENTER POUR L'ENVIRONNEMENT

CLIQUEZ ICI POUR EN SAVOIR PLUS

Accident/police: l'enfant sorti du coma

AFP
13/10/2010 | Mise à jour : 19:31 Réagir

L'enfant de 11 ans renversé le 7 octobre par un fourgon de police à Argenteuil (Val-d'Oise), et qui avait été placé dans un coma artificiel pour résorber un oedème cérébral, est sorti du coma, a-t-on appris aujourd'hui auprès de la mairie.

"Le jeune garçon est sorti du coma. Les médecins sont optimistes", selon la mairie qui confirme une information de France Bleu 107.1 "La santé du jeune garçon s'améliore tous les jours", selon une source proche du dossier.

Le 7 octobre vers 17h30, alors qu'il sortait de l'école et traversait en dehors des clous, un baladeur sur les oreilles, le jeune garçon n'avait pas entendu, ni vu un fourgon de police qui l'avait renversé sur le boulevard Léon-Feix, un axe très fréquenté du centre d'Argenteuil. Le fourgon, dans lequel se trouvaient des personnes interpellées, avait allumé son gyrophare, selon une source proche du dossier.

L'enfant avait été transporté à l'hôpital Necker à Paris. Souffrant d'un oedème cérébral et d'une contusion pulmonaire, il avait été placé en coma artificiel par les médecins en attendant que l'oedème se résorbe. Les premiers éléments de l'enquête, confiée au commissariat d'Argenteuil, avaient révélé des tests de toxicologie négatifs pour le conducteur du fourgon.

◀ Précédent 19h30 Un inconnu revendique 84% de Facebook
Suivant ▶ 19h33 Amiante: "faute inexcusable" d'EDF

Réagir | J'aime | Partager | Classer

Annonces Google

Le Flash Actu Économie Sport

- 09h29 Affrontements avec la police à l'Acropole
- 09h26 Blocage d'un dépôt de pétrole en Gironde
- 09h24 Des parents de Zoé assignent Renault
- 09h14 Nobel/paix: "encourager le crime" (Pékin)
- 09h11 Retraites: "un dialogue va s'ouvrir"
- 09h09 Australie: 500kg de cocaïne sur un yacht
- 08h40 Bussereau: "pas de pénurie d'essence"
- 08h03 Santé: un label pour 900 sites internet

| Tout le Flash Actu 1/8

CAC 40 : 3.837,13 (+0,23%) Valeurs

Bourse | mes outils | cotations | communiqués